

Actigym Ecublens a cent ans!

Oui, cela fait cent ans que la société de gym d'Ecublens, actuellement Actigym, existe!

La journée officielle de notre centenaire s'est déroulée le 27 juin 2009 avec des jeux, des exhibitions, un magnifique cortège et un grand moment d'émotion lors de l'inauguration de notre nouvelle bannière suivie d'un majestueux lâcher de ballons aux couleurs de notre commune. Et comme un bonheur n'arrive jamais seul, nous tenons à remercier Jean Rosset pour sa participation ensoleillée. Anciens, jeunes gymnastes, parents, enfants, etc., tous se sont réunis sur les terrains du Stade du Croset pour vivre cette journée d'anniversaire.

Après la partie récréative et un très bon repas, entrecoupé par les différents discours officiels, la piste de danse a accueilli con-



Le char des anciens présidents et des membres du comité actuel.

vives et amis jusqu'au bout de la nuit...

En bref, une journée exceptionnelle que l'on ne peut vivre qu'une seule fois dans sa vie, ou presque...

Et maintenant, place à nos soirées de gym pour clore cette année de fête, chargée de rire, d'émotion et de bonheur.

Pour Actigym : Florian



L'ancienne bannière à gauche, la nouvelle à droite.